

成瀬の風

東成瀬村立東成瀬中学校

学校報：#13

発行：令和4年8月29日(月)

2学期スタート

34日間の夏季休業が終わりました。3年生は、学習会等で進学や将来に向けての学力を蓄え、1・2年生は、部活動を中心に心と体を鍛える夏でした。生徒会役員を中心とした学校祭実行委員は、秋の学校祭へ向けて生徒会室で準備を進めていました。8月30日に開催される英語暗唱・弁論大会に向けて練習を重ねている生徒もいました。また、各種検定合格に向けて学校で自主学習をしている生徒もいました。

全国的に新型コロナウイルス感染症が猛威を振るい、キバナコスモス通り除草活動やリサイクル活動が残念ながら中止となってしまいました。これからの状況がどう変化していくかわかりませんが、生徒の皆さんにとって実りある2学期になるよう、教職員一同尽力して参ります。これからも、学校での活動について、保護者、ご家族の皆さまのご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

夏季休業中の生徒の活躍

生徒・教職員によるキバナコスモス通り除草活動

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、PTAキバナコスモス通りの除草活動を開催することが残念ながらできませんでした。その代わりとして、生徒と教職員により、7月25日(月)の午前8時から1時間程度除草活動を行いました。

朝早くということもあり、あまり暑くならない気温の中、熱心に除草活動を行っていました。しかし、全ての雑草を除くまでには残念ながら至りませんでした。毎年たくさんの保護者の皆様のご協力により除草できていましたので、PTAによる除草活動事業の大切さを感じました。

2年生が職場体験学習を行いました

8月2日(火)に、2年生が職場体験学習を行いました。新型コロナウイルスの影響で、今年度も村内での体験が中心となりました。(株)エフエムユーとびあ、(有)花よし、なるせ加工研究会、タゴナイ自動車、山谷自動車、東成瀬村役場企画課、(株)こまちライフサービス仙人給油所、やまゆり温泉ホテルプラン、東成瀬郵便局にご協力をいただきました。また、8月5日(金)には、湯沢雄勝広域市町村圏組合消防署で体験を行いました。

働くことの尊さや喜びを味わうことができたこの貴重な体験を基に、2学期、自分自身の将来・生き方について考える学習を行っていきます。

<役場企画課で体験活動をした生徒の感想>

先日の体験で、原稿用紙の3/4までの内容を、それも毎月書くことは、大変な労力なんだと分かりました。私は、文章を推敲する知識やスキルが全然ないので、この点においても今回の体験で学ぶことができました。(Y.Tさん)



地域学習教室開講

8月7日(土)午前、防災情報センターで「地域学習教室」の開講式があり、3年生が出席しました。

この「地域学習教室」は、将来地域を担う人材を育成するための学習支援として、学校以外でさらに学ぶ機会を設けることを目的に行っています。開講式では、生徒を代表してY.Tさんが、この学習教室を開いていただくことへの感謝と、勉強をがんばることへの誓いの言葉を述べました。

期間は8月から来年2月までの土曜日。3年生は18回、1・2年生は14回開講予定です。

全日本中学校通信陸上競技大会秋田県大会 東北中学校陸上競技大会

3年生のH.Iさんは、夏季休業中2つの陸上競技大会に参加しました。全県総体終了後もこつこつと練習を積み重ね、立派な成績を収めることができました。がんばりました！

全日本中学校通信陸上競技大会秋田県大会

7月24日(日)県立中央公園県営陸上競技場
男子共通砲丸投 記録11m51cm 第2位

東北中学校陸上競技大会

8月10日(水)加比のぐループアスレックスクラブ(青森市)
男子共通砲丸投 記録11m34cm 第10位

都市駅伝競走大会

8月20日(土)羽後町多目的広場周辺コースで都市駅伝競走大会が開催されました。今年は男女それぞれのチームを作り出場することができました。夏季休業中の練習では、暑かったり雨だったり天候が安定しませんでした。選手一人一人がたくましくなって大会に臨み、大会当日は見事にたすきをつなぐことができました。男子チームで1区を走ったT.Nさんが見事区間3位になりました。

女子チーム 第7位 54分33秒

男子チーム 第8位 1時間9分19秒



T.Nさん 第1区 区間3位 10分9秒

